

La République du Centre, 8 mai 2014

→ BRUITS DE VILLE

ANCIENS COMBATTANTS. La mémoire des anciens combattants des PTT a été honorée à la veille de l'anniversaire de l'Armistice de 1945. Une cérémonie



RECUEILLEMENT. Devant la stèle des combattants. B.R.

d'hommage avait lieu, hier, à la direction départementale de la Poste, rue du Grenier-à-Sel. Jean-Michel Roche, président de l'Union française des associations de combattants et victimes de guerre, a lu un message. Des gerbes de fleurs ont ensuite été déposées devant les stèles. Une minute de silence a enfin été observée. Une cérémonie qui avait lieu en présence d'élus, comme Abel Moitié, nouvel adjoint aux anciens combattants, et Jean-Pierre Sueur, sénateur et ancien maire. ■